

Besuch der Neuen Mittelschule Neudau im Landtag Steiermark



Schon zur Tradition geworden ist der **Besuch der Neuen Mittelschule Neudau** im Landhaus bzw. im Landtag Steiermark.

Am 10. Jänner 2020 führte **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** gemeinsam mit **Landtagsdirektor HR Mag. Dr. Maximilian Weiß** die beiden 4. Klassen mit Begleitpersonen durch das **Hohe Haus** der Steiermark.

Im Anschluss wartete selbstverständlich auch diesmal wieder eine kleine Verköstigung auf die jugendlichen Gäste.

